
  

 
 
  

Protokoll  
 

Datum: 24.04.2024 

Uhrzeit: 19:00 Uhr – 20:30 Uhr 

Teilnehmende: S. Torbecke Lotte, C. Schnelle, M. Imsieke, I. Thölke 

Entschuldigt: D. Brune 

 

TOP Besprechungspunkte und Inhalt verantwortlich 

1.  Begrüßung und Feststellung der Ladung und Beschlussfähigkeit:  
 
     -      Eine ordnungsgemäße Ladung durch die 1. Vorsitzende ist                     
            erfolgt.         
     -      Das Protokoll der letzten Sitzung ist genehmigt.  
     -      Die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung ist  
            gegeben. 
 

S. Torbecke Lotte 

2.  Bericht der Vorsitzenden: 
 

- Beim Elternsprechtag der 5./6. Klassen waren Vertreter des 
Fördervereins anwesend, um den Förderverein bekannt zu 
machen und neue Mitglieder zu werben. Leider hat dieser 
Einsatz nicht den gewünschten Erfolg gebracht.  
Überhaupt sind die Mitgliederzahlen leicht rückgängig.  
Derzeit gibt es 92 Mitglieder.  

 
- Folgendes wurde von April 2023 – April 2024 durch den 

Förderverein gefördert:  

• Zuschuss für die Theatervorführung (White Horse) 

• Zuschuss für die Gestaltung des Schulgartens 

• Mobile Sitztische 
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3.  Kassenbericht:  
 

- Der Vorstand erläutert die finanzielle Entwicklung anhand 
des vorliegenden Kassenberichts.  

 

 

4.  Kassenprüfung:  
 

- Die Kassenprüfung stelle eine einwandfreie Kassenführung 
fest.  

 

 

5.  Entlastung des Vorstands:  
 

- Das Mitglied M. Imsieke stellte den Antrag auf Entlastung 
des Vorstandes.  
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Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  
 

6.  Verschiedenes:  
 

- Bankverkehr soll auf online umgestellt werden.  
 

- Im nächsten Jahr wir der Vorstand neu gewählt. Es sollen 
Mitglieder direkt angesprochen werden, um mögliche 
Kandidaten zu akquirieren.  
 

- Beim Elternsprechtag der 5./6. Klassen in diesem Jahr 
(13.05.2024) sollen die Flyer des Fördervereins bei den 
jeweiligen Klassenlehrern ausgelegt werden.  
 

- Der Schulhof soll neu gestaltet werden. Für die Beschattung 
von Sitzplätzen sollen Pergola aus Alu angeschafft werden. 
Der Vorstand erklärt sich bereit, die Kosten für eine Pergola 
zu übernehmen.  
 

- In diesem Jahr soll in der Schule wieder ein Theaterstück 
aufgeführt werden. Für einen Zuschuss wird zu gegebener 
Zeit ein Antrag durch die Schulleitung an den Förderverein 
gestellt.   
 

- In diesem Jahr gibt es ein Schuljubiläum – 40 Jahre OBS 
Neuenkirchen Vörden (zuvor Orientierungsstufe/Hauptschule 
Neuenkirchen).  
Zu diesem Anlass soll ein Weihnachtsmarkt organisiert 
werden. Hier ist geplant am 07.12.2024 - gemeinsam mit 
dem Weihnachtsmarkt des OT Neuenkirchen – verschiedene 
Stände aufzubauen.  
Der Vorstand des Fördervereins wird sich mit einem Stand 
beteiligen.  
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F.d.P. 

Ines Thölke 
Neuenkirchen, den 08.05.2024 
 

 


